



# あすか野小だより NO.10

生駒市立あすか野小学校

学校だより令和6年1月11日



<https://www.city.ikoma.lg.jp/category/18-10-0-0-0-0-0-0-0-0.html>

1月1日、能登半島で大規模な地震が発生し、甚大な被害をもたらしました。被災地の皆様に心よりお見舞い申し上げます。そして、一日も早い復旧と皆様の安全をお祈りいたします。

学校の方は、9日から3学期がスタートしました。子どもたちには、今年もそれぞれの目標を持ちながら、みんなで協力し、支え合って成長してくれることを願っています。保護者の皆様、地域の皆様には、日頃より本校教育にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。今年もどうぞよろしく願っています。

## グローブが届けられました。



昨年から大きな話題にもなっていた、メジャーリーグの大谷翔平選手から全国の小学校にグローブが贈られるというニュース。この度、本校にも届けられ、9日の始業式の時に紹介させていただきました。右用2つ、左用1つの計3つのグローブに「私は、このグローブが私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。・・・」という大谷選手からの手紙と「野球しようぜ!」の子どもたちへのメッセージが添えられていました。大谷選手の心遣いに感謝しながら、子どもたちに次のような話をしました。

キャッチボールで大切なことは、ボールを相手の捕りやすいところに投げることです。つまり、相手の立場に立ってボールを投げるということ。みんなの教室では、毎日、言葉のキャッチボールが行われています。言葉のキャッチボールでも、相手の気持ちを考えて言葉を投げかけてあげなければなりません。お互いに思いやりの気持ちを大切にしながら言葉を交わし合い、信頼と安心の輪を広げていきましょう。

## 「あすか野展」へようこそ 12月11日~20日

先月に「あすか野展」を開催し、1年生（ちぎり絵「ザリガニ」）、2年生（絵画「ふしぎなたまご」）、3年生（立体お面「1枚の紙から」）、4年生（絵画「夢のお城」）、5年生（版画「〇〇している私」）、6年生（紙粘土「12年後の私」）の作品が、教室前廊下や第2理科室に展示されました。どの作品も、配色やデザイン、表現等が工夫され、細部まで丁寧に仕上げられた力作ばかりで、子どもたちの頑張りに感心しながら目を楽しませてもらいました。個人懇談期間中でもありましたので、多くの方々にご鑑賞いただきありがとうございました。

また、12日の保幼小交流会の際には、年長園児さんや引率の保育士さんにも鑑賞していただきました。作品を見つめながら「すごーい!」「めっちゃうまい!」と感嘆の声を上げておられました。うれしいですね。年長園児のみなさんが、小学校入学後、毎年、どんな作品を作ってくれるのか楽しみです。



1年



2年



3年



4年



5年



6年

## 【まなびいや ~お店屋さんごっこ~】

12月11日、まなびいや（放課後子ども教室）で「お店屋さんごっこ」を実施し、体育館でお店開きをしました。商品はすべて子どもたちの手作り。それまでのまなびいやで色紙、発泡スチロール、毛糸、ビーズなどを上手く利用し、スイーツ、おすし、ハンバーガー、お魚、アクセサリー等の商品を生み出していきました。子どもたちの創作力には驚かされます。



1~6年生が一堂に会してのイベント教室は初めての試みでしたが、出店されたお店はどれも大盛況。売る班、買う班が前半と後半で交代しながら「まなび」という金券でお買い物を楽しみました。最後は全員の大ビンゴ大会で店じまいとなりました。

スタッフの皆様にはそれまでの準備や会場設営等でご尽力いただきありがとうございました。

## 「渡るならLet's sign!」実践認定校に

「横断歩道を渡る時は、右、左を確認し、手を上げてドライバーの方に横断することを合図しましょう。」



1学期の終業式の日、生駒警察署の方々にお越しいたいただき、「渡るならLet's sign!」を合言葉に、子どもたちの横断中の事故防止を呼びかけていただきました。

その後、生駒警察の方々からパトロールをしてくださっている時に、あすか野小学校の子どもたちがそれを実践してくれているところを目にされ、この度、実践認定校の証書を授与していただくことになりました。上の写真は、2学期終業式の際に、学校長が代表して認定証をいただいている様子です。これからも、子どもたちには、自らの安全を守るための行動を意識して毎日をご過ごしてくれることを願っています。

〈予定〉

参観は1/12付別紙でお知らせします。

3月19日(火) 卒業式

22日(金) 修了式

